

STADTGESPRÄCH

Jetzt auch Kunst in „Markt 57“



„Kunst im Saal“ eröffnet Stefanie Liese (2.v.l.) in „Markt 57“, hier mit den Vertreterinnen des Vereins „Miteinander“, Petra Felten (v.r.), Petra Raucamp und Dagmar Kaiser.

BM-FOTO: HANS DÖRNER

(gt) „Markt 57“ in Dabringhausen entwickelt sich immer mehr zu einer Begegnungsstätte. Ab sofort gibt es dort jetzt auch „Kunst im Saal“ mit Stefanie Liese und ihren kunterbunt-lustigen Tierbildern. Alle drei Monate sollen die Ausstellungen gewechselt werden, wobei **Petra Felten** vom Verein „Miteinander“ schon vier weitere Bewerber parat hat. Wer in „Markt 57“ an der Altenberger Straße 57 ausstellen möchte, kann sich bei ihr noch melden. **Stefanie Liese** ist seit 2005 Mitglied im Kunstverein Wermelskirchen und als Grafik-Designerin/Mediengestalterin tätig. Die 33-Jährige ist auch vielbeschäftigt als Tierporträtmalerin. Drucke und Originale ihrer Bilder bietet sie auch zum Verkauf an. Die Ausstellung ist zu den Öffnungszeiten von „Markt 57“ donnerstags bis sonntags, 11 bis 14 Uhr und ab 17 Uhr sowie montags und mittwochs, ab 17 Uhr, zu sehen.

Der Verein „Miteinander“ hat mit dem Gebäude und dem Außengelände noch viel vor, wie Petra Felten berichtet. So soll die Terrasse für die Außengastronomie zum Kirchplatz hin möglichst zum Dorffest fertig sein und etwa 30 Plätze bieten. Der derzeit provisorisch genutzte „Biergarten“ zur Straße hin soll laut Felten später ausgebaut werden. Bereits nach den Sommerferien soll es in „Markt 57“ eine spürbare Raumerweiterung geben. „Wir renovieren gerade das Obergeschoss. Dort wird es bald drei Räume für die gemeinnützige Nutzung und auch zum Mieten geben“, kündigt Felten an. Auch Seminare von Firmen könnten dort beispielsweise stattfinden.

Im Saal, dessen Wände jetzt auch regelmäßig mit Kunstwerken verschönt werden, möchte **Petra Raucamp** vom Verein „Miteinander“ auch ihren beliebten Tanznachmittag erweitern. Paare sucht sie noch

für einen Workshop mit moderner Disco-Musik und Tango. Wer mittanzen möchte, kann sich bei ihr unter Tel.02193/532567 melden. Der nächste Tanznachmittag findet am 24. juni, 15 bis 18 Uhr, statt. Petra Felten, die bekanntlich Sängerin ist, plant außerdem „richtige Konzerte“. „Uns fehlt aber noch ein Klavier“, bedauert sie. Es seien ihr zwar gebrauchte Klaviere angeboten worden, die seien aber nicht zu gebrauchen. Nun habe sie einen Klavierbauer gefunden, der dem Verein ein Klavier zum halben Preis zur Verfügung stellen wolle. „Wir suchen aber für die Finanzierung noch Sponsoren und würden uns freuen, wenn sich Spender melden“, hofft Felten.

Kontakte und Informationen info@miteinander-dabringhausen.de/www.miteinander-dabringhausen.de/ oder bei dPetra Felten unter der Rufnummern 02193/533864.